



1968
+ 50?

ensemble,

écrivons la suite :

#2018LALUTTECONTINUE

VERNISSAGE EXPO

Lundi 14 mai 2018 – 18h

L'exposition « 1968-2018 : la lutte continue » sera présentée dans le patio Georges Séguy du 14 mai au 7 septembre 2018.

Vernissage en présence de **Philippe Martinez**,
secrétaire général de la CGT.

« Mai 1968, 50 ans depuis ces événements qui ont marqué la fin du XX^e siècle. Que n'a-t-on dit ou écrit sur ceux-ci ? Nous parlent-ils encore ? En quoi peuvent-ils nous permettre une réflexion approfondie sur le monde d'aujourd'hui ? »

...« Après le succès du 13 mai, dès le 14, les 2 000 métallos de l'usine Sud Aviation, à Bouguenais, occupent l'entreprise ; le 15, c'est l'usine de Renault Cléon qui est en grève. »

...« La CGT s'en tient à son orientation : défendre les revendications ouvrières, soutenir les étudiants, contribuer à tout ce qui va dans le sens d'un large rassemblement politique. »

...« Rien n'est acquis, tout est conquis. » *(extraits)*

Rendez-vous au siège de la CGT
Patio Georges Séguy
263 rue de Paris
93100 Montreuil

Merci de se présenter à l'accueil muni de cette invitation



#2018LALUTTECONTINUE